

---

## Le journal des confinés

### Foyer Raoul Loeb – 1<sup>er</sup> quinzaine

---

Deux semaines se sont écoulées depuis l'annonce du confinement par le Président de la République.



La vie au foyer s'est réorganisée en suivant toutes les recommandations préconisées afin de garantir la sécurité de tous.

Ainsi, chaque personne qui entre et qui sort de l'établissement doit se laver les mains, prendre sa température, s'équiper d'un masque et se noter sur le registre.



Les consignes concernant les gestes barrières sont répétées aux résidents qui ont compris la situation comme ils en témoignent.

## → Pourquoi devez-vous restés confinés au foyer ?

Thierry : C'est à cause du Virus

Jordan : Pour notre sécurité

Guy : On a quand même le droit de marcher autour du foyer

La prise des médicaments et des repas se fait désormais en deux services.



Des activités sont programmées le matin et l'après-midi pour ponctuer la vie quotidienne.

Ainsi, les résidents ont pu profiter de la venue d'un musicien, confectionner des poissons d'Avril, participer à un Loto, faire de la peinture, jouer au babyfoot etc



→ **Qu'est-ce qui a changé dans votre vie au foyer depuis le confinement ?**

Thierry : On parle plus aux autres

Monique : On fait plus d'activités

Michaël : On est plus calme. On mange mieux

François : On mange en deux services



→ **Que doit-on faire pour se protéger du virus ?**

Tous : Se laver les mains !

François : Ne pas se serrer

Michaël : Garder 1m de distance

C'est ainsi que s'achève ce premier journal des confinés. Prenez soin de vous à bientôt !

